

Décima derrota de Cuba en la liga Can -Am



La Habana, 21 jun (RHC) Cuba perdió este miércoles cerradamente dos carreras por una ante los Mineros de Sussex County, encajando su décima derrota en la liga independiente canadiense-americana.

Los antillanos, ahora con record de 4 y10, abrieron el marcador en la cuarta entrada por doble del receptor Yosvani Alarcón, pero en la parte baja del sexto capituló, los locales fabricaron par de anotaciones, por sencillo del jardinero cubano Ruby Silva y cuadrangular de Jay Baun, ante el picher zurdo Ulfrido García, perdedor del encuentro.

Ulfrido, que participa por segunda temporada consecutiva en la liga Can Am, lanzó uno de sus mejores juegos en la arena internacional, tras tirar siete entradas y un tercio, en las que permitió solo dos carreras, sin regalar boletos.

Por los vencedores, trabajaron un trío de lanzadores, liderados por el zurdo Kris Regas, quien trabajo durante seis entradas para acreditarse la victoria, ayudado por los derechos Elhaj Muhammad, Andrew Brockeett y Kody Kersky, que se repartieron los tres capítulos restantes.

El plantel cubano, que por segundo año consecutivo juega la liga Can Am, iniciará desde este jueves su penúltimo enfrentamiento de la actual temporada, cuando enfrente en una serie de cuatro choques al

New Jersey.

CUB 1-6-1

SCT 2-10-3

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/133436-decima-derrota-de-cuba-en-la-liga-can-am>



Radio Habana Cuba